

# Blersum sichert sich die Wanderfahne

**FRIESENSPORT** Martin Siebolds überzeugt  
Kreis-Mehrkampf am 17.06.2017

**WITTMUND/MHH** – Der Boßel-Kreisverband Wittmund hat am Wochenende seinen Friesischen Mehrkampf um die Kreiswanderfahne ausgetragen. Durch die geringe Zahl der Meldungen im Erwachsenenbereich wurden alle Starts auf einem Tag gelegt. Der gastgebende Verein KBV „Lat hüm susen“ Blersum hatte optimale Wettkampfbedingungen an der Fahnhüsener Straße, auf den Weiden von Georg Galts, geschaffen.

Zunächst starteten die männlichen und weiblichen Jugendklassen A und B gefolgt von der C- und D-Jugend. Für einige Jugendklassen hatten die Vereine nur Einzelstarter gemeldet, da parallel auch vereinsinterne Veranstaltungen für Jugendliche für diesen Samstag angesetzt worden waren. Aus den Händen von Kreisvorsitzender Manfred Hartung erhielten die jeweiligen Einzelsieger eine Medaille und die jeweiligen Gruppensieger einen Wanderpokal.

Am Nachmittag gingen die Frauenklassen an den Start. Leider meldete nur der KBV Uttel zwei Mannschaften der Frauen-I-Altersklasse. Ergänzt wurde das Feld durch Einzelstarter aus Eggelingen und Buttforde. Die Mannschaft Uttel II entschied das vereinsinterne Duell für sich und nahm den Gruppenpokal mit nach Hause.

Anschließend gingen die Männer an den Start. Hier gab es einen Zweikampf zwischen den Vereinen aus Blersum und Uttel. Aber auch die Männer-I-Mannschaft des KBV Burhufe mischte bei der Vergabe der

Medaillen mit. Hermann Tannen (Uttel Männer III) legte mit der Holzkugel vor, Hermann Schur (Blersum Männer III) legte mit der Gummikugel und im Schleuderballwerfen nach, aber am Ende reichte es für den Blersumer nur zur Silbermedaille. Hermann Tannen sicherte sich die Goldmedaille. Karl Claaßen (Blersum Männer III) verpasste um gerade einmal 44 Zentimeter den dritten Platz auf dem Podium, den sich letztlich Thomas Hoberg (Uttel Männer III) sicherte. Sportlich fair präsentierten sich die Medaillengewinner bei der Siegerehrung und holten Karl Claaßen auch auf das Podest. Bei den Männern II überzeugte Olaf Wagner (Blersum) durch vier Einzelsiege und holte sich die Goldmedaille vor seinem Vereinskameraden Günther Schur und Volker Schmerbeck (Uttel).

Das Feld der Männer-I-Werfer war sehr stark vertreten, auch dadurch dass viele Einzelwerfer an den Start gingen. Nachdem Martin Siebolds mit der Holzkugel drei Wurf von mehr als 290 Meter hinlegte, kämpfte das übrige Feld nur noch um die Silber- und Bronzemedaille. Mit überragenden 804,70 Punkten sicherte sich Martin Siebolds (Burhufe) die Goldmedaille vor Jan Galts (Blersum) mit 695,35 Punkten und Mirco Guderle (Uttel) mit 683,28 Punkten.

Nach mehr als zehn Jahren durfte Olaf Wagner als Mannschaftsführer des KBV „lat hüm susen“ Blersum die Kreiswanderfahne als Gesamtsieger entgegen nehmen.